



Sicherer Start ins neue Schuljahr

Gleich zwei Verkehrssicherheits-trainings des ADAC konnten für unsere Grundschul Kinder angeboten werden. Speziell ausgebildete

Moderatorenteams des ADAC Nord-bayern waren zu Gast an unserer Schule.

Die frischgebackenen Erstklässler lernten im Rahmen der interaktiven Unterrichtsein-



heit „Aufgepasst mit ADACUS“ das 1x1 der Verkehrserziehung für die Jüngsten. Die wichtigsten Verkehrsregeln wurden kindgerecht vermittelt und handlungsorientiert eingeübt. Auch die beiden Eingangsklassen der Karl-Gebhard-Schule mit ihren Lehrerinnen Frau Germershaus und Frau Simet nahmen an dem Programm teil.



Knapp eine Woche später erlebten unsere Dritt- und Viertklässler während der



Unterrichtseinheit „Toter Winkel – Todeswinkel“ einen besonderen Perspektivwechsel, der sie nachhaltig für eine immens große Gefahr im Straßenverkehr sensibilisieren soll. Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle an Heiko Rauh von der Gemeindeverwaltung und dem Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Frank Gräbner, die es ermöglicht hatten, dass der Schule für diese Aktion ein Einsatzfahrzeug zur Verfügung gestellt wurde, das alle Teilnehmenden überaus beeindruckt hat.



38. Oberfränkischer Lehrtag des BLLV

Nach 2018 und 2019 durfte unsere Schule wieder Veranstaltungsort des Lehrtages sein. Ein herzliches Dankeschön geht an die zahlreichen Schülerinnen und Schüler, die gemeinsam mit ihren Lehrerinnen vom Team Soziales Sabina Schinner und Regina Kießling-



Thees für eine hervorragende Bewirtung der Gäste sorgte und viel Zeit und Mühen investiert haben.



Selbst der Bereichsleiter der Regierung von



Oberfranken, Stefan Kuen hat es sich nicht nehmen lassen, den fleißigen Schüler:innen persönlich für ihr außerge-

wöhnliches Engagement zu danken.



Viel Beifall ernteten

auch die Auftritte unserer Lehrerband, die die Begrüßungsansprachen musikalisch einrahmten.

